



# MUNICIPALIDAD JOSE SANTOS GUARDIOLA

Samuel Mejia  
Oficial de Información Pública

## NOTA ACLARATORIA

Reciba un cordial saludo de nuestra parte deseándole éxitos en sus funciones diarias.

Atraves de la presente nota el departamento de Recursos Humanos notifica que durante el mes de enero la Alcaldía de Santos Guardiola no se realizó ningún pago por la emergencia de esta pandemia COVID-19.

Para los fines que el interesado convenga se extiende la presente constancia con dualidad en el Municipio de Santos Guardiola a los diez días del mes de febrero del 2023.

Agradeciendo su atención de antemano,

Atte.

  
Kaitline Verónica Blanford  
Recursos Humanos

